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Schriftliche Anfrage

In Zürich (Kreis 5) rückte die Polizei donnerstagnachts (14. April 2022) mehrfach wegen
Auseinandersetzungen im Bundesasylzentrum aus. Um 04.15 Uhr ging die Meldung bei
der Einsatzzentrale der Stadtpolizei Zürich ein, dass über 30 Personen im
Bundesasylzentrum an der Duttweilerstrasse in eine tätliche Auseinandersetzung
verwickelt seien.

Mehrere Patrouillen rückten aus und trafen vor Ort auf drei verletzte Bewohner des
Zentrums und einen ebenfalls verletzten Sicherheitsmitarbeiter. Die drei leicht bis
mittelschwer verletzten afghanischen Staatsangehörigen im Alter von 16, 18 und 20
Jahren mussten mit der Sanität von Schutz & Rettung Zürich ins Spital gebracht werden.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie viele AsylbewerberZ-innen bewohnten per 14. April 2022 dieses Bundesasylzentrum?
Wir bitten um eine detaillierte Auflistung nach Herkunftsland, Alter und Geschlecht.

2. Welche internen Regeln des Zusammenlebens werden den BewohnerZ-innen mitgeteilt?
Welche Regeln gelten für die Nachtstunden? Mit welchen Verbindlichkeiten und mit
welchen möglichen Konsequenzen bei einer Nichteinhaltung sind diese verbunden?

3. Wie sind die Ein- und Austrittskontrollen organisiert? Wer führt diese durch? Wie wird
sichergestellt, dass sich alle Bewohner an die Regeln halten? Welche Konsequenzen
entstehen bei Nichteinhaltung der Zimmerstunde beziehungsweise Nicht-Rückkehr in die
Unterkunft über Nacht?

4. Ist jederzeit gewährleistet, dass sich im Bundesasylzentrum nur berechtigte Personen
aufhalten? Wenn ja, wie wird dies sichergestellt? Wir bitten um eine detaillierte Auflistung
der Massnahmen.

5. Welche Massnahmen sind aus Sicht der Prävention im Zusammenhang mit übermässigem
Alkohol- und Drogenkonsum der Asylbewerber sowie im Zusammenhang mit Straftaten
ergriffen worden? Wir bitten um  eine detaillierte Auflistung.

6. Welche unerwünschten Vorfälle ereigneten sich seit der Eröffnung des
Bundesasylzentrums? Wie viele Polizeieinsätze waren deswegen erforderlich? Wir bitten
um detaillierte Auflistung nach der Ursache.




